

## SOLIDARITÉ

## L'aire de jeux adaptée de l'Institut d'éducation psychomotrice va voir le jour cet été

**BAZEILLES** Le projet d'une aire de jeux adaptée né il y a 3 ans à l'Institut d'éducation psychomotrice de Montvillers va finalement voir le jour grâce à la générosité de donateurs publics et privés. Si tout va bien, en juillet, des enfants en fauteuil roulant pourront s'amuser sur une balançoire.

HOUSNAT SALIM

Leur persévérance a fini par payer. Les personnels de l'Institut d'éducation psychomotrice de Montvillers (IEPM) à Bazeilles vont pouvoir offrir aux enfants de leur établissement une aire de jeux adaptée: « Les enfants auront bientôt des séances de rééducation en dehors des habituelles salles blanches de l'institut », se réjouit Étienne Botton, le directeur de la structure de Bazeilles, qui accueille un jeune public en situation de handicap. Depuis trois ans, l'IEPM planche sur un projet de jardin sensoriel, implanté au sein de l'institut. « Il s'agissait d'offrir une aire de jeux adaptée à ces enfants, qui n'ont pas l'occasion comme d'autres enfants de jouer sur ce type d'espace. Il y en a très peu en France, deux ou trois », rappelle Gérard Mercier du Rotary club. L'association sedanaise a apporté sa pierre à l'édifice. « Nous avons fait jouer notre réseau, pour attirer le maximum de donateurs », ajoute Gérard Mercier.

*“On a beaucoup de chance que l'IEPM se soit mobilisé pour nos enfants”*

Coralie Dauchelle, parent d'un enfant de l'IEPM de Bazeilles



Les enfants de l'IEPM de Bazeilles pourront bientôt s'amuser dans une aire de jeux adaptée implantée au sein de leur établissement. Archives Karen Kuberna

L'appel aux dons a été largement entendu. « Petits ou gros donateurs ont rendu possible ce projet. 200 000 euros environ ont été collectés à ce jour », révèle le directeur de l'IEPM. Le Rotary club de Sedan a contribué au financement à hauteur de 10%. La commune de Bazeilles s'est elle aussi montrée généreuse. « En plus, ce jardin sensoriel sera ouvert sur la cité,

souligne Étienne Botton. Des enfants en dehors de l'IEPM y auront accès. » Les anciens aussi seront les bienvenus, ceux de la maison de retraite de Bazeilles. « L'idée c'est aussi de créer un esprit transgénérationnel dans ce jardin sensoriel », précise le responsable de l'Institut d'éducation psychomotrice de Montvillers. Les parents sont touchés par autant

de générosité. « Je suis agréablement surprise de la réussite de cet appel aux dons. Alors qu'au démarrage j'étais plutôt sceptique », raconte Coralie Dauchelle, mère d'Elza, dont la fille de 11 ans présente un déficit intellectuel. Coralie Dauchelle n'en revient pas que sa petite pourra bientôt s'amuser dans cet espace de jeux de 600 m<sup>2</sup>. « Cela ne peut que lui

porter du plus. Tout ce qui peut la stimuler ou l'aider à interagir, est le bienvenu », s'exclame la mère de famille qui, à hâte de voir sa fille s'épanouir dans le jardin sensoriel de l'IEPM. « Il faut savoir que ces enfants à l'Institut, ont des prises en charges médicales tout au long de la journée. Cette aire de jeux sera vraiment une bouffée d'oxygène pour eux. »

**200 000**

c'est la somme en euros que l'IEPM a collecté pour l'aire de jeux adaptée auprès de donateurs publics et privés. Le projet est estimé à 300 000 euros.

Coralie Dauchelle se considère comme un parent chanceux. « Vous ne voyez pas partout des projets de cette envergure se réaliser pour des jeunes enfants handicapés. On a beaucoup de chance que l'IEPM se soit mobilisé pour nos enfants. »

« C'est formidable de voir une telle générosité », se montre aussi satisfaite Jennifer Trodoux, mère d'Ilan âgé de 16 ans. « Mon fils est à l'IEPM depuis qu'il a trois ans », explique la mère de famille qui poursuit: « Avoir réussi à récolter une telle somme c'est exceptionnel. Lorsque je compare à la cagnotte en ligne, que nous avions ouverte pour offrir un vélo adapté à notre fils, pour la somme de 13 000 euros. »

Jennifer Trodoux a hâte de voir son adolescent évoluer sur les différents agrès. « Il y aura même un trampolin adapté. Nous en avions un à la maison, maintenant qu'Ilan est grand c'est impossible de le porter. » L'adolescent n'est pas lourdement handicapé. « Mais, il se fatigue vite lorsqu'il marche. Il a besoin d'être aidé par un fauteuil roulant. »

Les deux mères comme les autres parents des enfants de l'IEPM sont tous ravis d'apprendre que le projet de jardin sensoriel va voir le jour. « Les études d'architecte ont été lancées. On est aussi en contact avec des entreprises locales. Si le temps le permet, le chantier sera lancé en mars assure Étienne Botton, le directeur de l'IEPM de Bazeilles. ■

## En image



## SEDAN

**Des anges gardiens veillent...**

En face de l'église sur la place d'Armes, une masse imposante accrochée au premier étage d'un immeuble, attire tous les regards. Un nounours géant est assis sur le rebord d'une fenêtre. La peluche semble guetter les allées et venues. Gare aux personnes mal intentionnées, la place d'Armes est désormais bien gardée. Il se murmure que d'autres peluches veillent aussi au grain, postées sur un immeuble du quai de la Régente.

## AU CREUX DE L'OREILLE

**La prairie de Torcy transformée en piscine géante fait la joie de certains.** Hier après-midi, alors que le soleil brillait sur la cité de Turenne, une femme chaussée de bottes en plastique promenait son chien sur la prairie, qui est sous les eaux de la Meuse depuis plusieurs jours. Son animal barbotait, comme un poisson dans l'eau. Une scène de vie surréaliste, de voir cette baignade en plein air improvisée, en ce mois de janvier hivernal.



CONTACTEZ-NOUS

## LA RÉDACTION

30, avenue Philippeaux, 08200 Sedan  
Tél. 03 24 29 38 38  
sedan@lardennais.fr  
Permanent: faits divers: 06 01 10 20 95  
Service abonnements: 03 66 89 04 04  
Publicité: pubardennes@globalmedias.fr